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会長挨拶：外山裕一 会長 

皆さんこんにちは。本日は年次総

会 となっております。後ほど皆

さん審議いただきたく、よろしく

お願いします。 

ところで、ここ何日か非常に天気

が良く、既にタイヤ交換はお済み

かと思いますが、予報を見ても晴れもしくは雨と

いう事で、雪マークはちょっとないです。 

本日お越しの三条クラブ若槻会長、五十嵐社会奉

仕委員長、先日はご苦労様でした。どうもありが

とうございました。  

会長挨拶は以上とさせていただきます。 

 

幹事報告：羽賀一真 幹事 

【12/24 幹事報告 】 

・地区事務所より、 

「第７回日台ロータリー親善会議 

追加申込み期限延長のお知らせ」 

日時：2020年 3月 6日(金) 

会場：ホテルニューオータニ博多 

参加〆切：1月 20日 

・地区米山記念奨学委員長より 

｢第２回米山記念奨学委員長セミナー開催のご案内｣ 

日時：2020年 2月 1日(土)12：00～ 

会場：万代シルバーホテル 

・地区ローターアクト委員長より、｢５０周年記念事業 第３回地区行事 仮登録のご案内｣ 

日時：2020年 2月 1日 11：00～2日 12：00(予定) 会場：舞子スノーリゾート 

・村上 RCより、｢創立 60周年記念式典のご案内｣ 

日時：2020年 4月 12日(日)12：30～16：45 会場：大観荘せなみの湯 

・三条ローターアクトクラブより、｢12月第二例会の御案内｣ 

日時：12月 26日(木)19：30～21：00 会場：三条・燕地域リサーチコア 4階 

・三条市特別支援教育協議会より、ウィンターフェスティバルのお礼 

・新潟いのちの電話より、クリスマス寄付のお願いと広報誌｢聴く｣が届いています。 

三条北ロータリークラブ週報 
 
ＲＩ：マーク・ダニエル・マローニー会長   

第 2560 地 区 ： 大 谷 光 夫 ガ バ ナ ー  

三条北ロータリークラブ：外山裕一会長   

例会日 ２０１９．１２．１０ №１５７３ 

 

No.20 
会 長 ： 外 山 裕 一  幹 事 ： 羽 賀 一 真  Ｓ Ａ Ａ ： 梨 本 文 也 

◆本 日 の 行 事：「年 次 総 会」 

◆本 日 の 出 席：５９名中３３名   

◆先々週の出席率：５９名中４８名 81.36％ 

（前年同期 76.19％） 

◆11 月の出席状況：会員数 59 名･例会数 4 回 

平均出席率 79.66％ 

前 年 同 月 69.84％ 

◆本日のビジター 

 三条 RC 会  長        若槻八十彦 様 

社会奉仕委員長 五十嵐博宣 様 

◆先週のメークアップ(敬称略) 

12/7 三条 RC 

｢認知症三条市民ﾌｫｰﾗﾑ｣お手伝い 

森 宏、今井克義、佐藤義英 

12/7 地区ロータリー財団ミーティング 

早川瀧雄 

＊本日の配布書類等 

・週報 №１５７２ 

・年次総会資料 

・ガバナー月信 1２月号(閲覧) 

●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

「 ロ － タ リ － は 世 界 を つ な ぐ 」  

「 楽 し い ロ － タ リ － で つ な が ろ う 」  

「ロータリークラブでより多くの仲間作りを！」  

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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三条ロータリークラブ 会 長 若槻八十彦 様 

社会奉仕委員長 五十嵐博宣 様 

皆さん、こんにちは。この度は社会奉仕事業｢認知症三条市民フォーラム｣開催に、

絶大なご支援を賜り誠にありがとうございました。おかげさまで滞りなく終え、

予定の入場者数 200 名を優に超える皆様からご来場いただきました。これもひ

とえに皆さまのお力添えの賜物と深く感謝を申し上げます。また、当日は朝早く

から森社会奉仕委員長、今井副委員長、佐藤委員からお手伝いを頂きありがとう

ございました。簡単ではございますが、御礼のご挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

羽賀 一真 君 ここ数日晴天に恵まれていて、なんか雪国新潟じゃないみたい。 
本間建雄美 君 財団ＢＯＸに協力。 
外山 晴一 君    〃 
福岡 信行 君    〃 
渕岡  茂 君 三条 RC若槻会長、五十嵐社会奉仕委員長、本日はお出かけありがとうございます。 

 

 
 

 

 

 

 

羽賀 一真 君 石黒さん、次年度に向け我々もご協力させていただきます！ 
大野 新吉 君 師走の晴間の一日、外仕事したくても足が言う事きかず気をもんでいます。 

今日のメーキャップ三条クラブの若槻会長ようこそ!! 
渋谷 義徳 君 ＢＯＸに協力します。福沢諭吉でなく、野口英世でごめんなさい。 
石丸  進 君 久しぶりに出席させていただきました。協力します。 
星野 義男 君 久々に米山奨学に協力します。 
高橋 彰雄 君 協力致します。 
森   宏 君   〃 
石黒 隆夫 君 明治 19年、梅吉は東京英和学校(現 青山学院)に入学。 

明治 20年には、東京銀座福音会英語学校に入学しました。 

若槻八十彦様(三条 RC会長) 7日土曜日に開催いたしました認知症三条市民セミナーでは、大変あり

がとうございました。ご協力に感謝申し上げます。 

五十嵐博宣様(三条 RC社会奉仕委員長) 先日の認知症市民フォーラムにお手伝いいただき、ありがと

うございました。感謝いたします。 
岡田 大介 君 三条 RC若槻会長、五十嵐社会奉仕委員長、歓迎いたします。ようこそ!! 
早川 瀧雄 君 三条クラブの若槻会長、社会奉仕委員長の五十嵐様、先日の認知症の講演会御苦労様で

した。認知症にならないように心がけます。 
森   宏 君 12/7三条ロータリー主催の認知症フォーラムで、勉強させていただきました。 
外山 裕一 君 今日は年次総会です。皆様よろしくお願いします。 
羽賀 一真 君 本日は総会ですが、ニコニコＢＯＸの財政がピンチです！ 

皆さん、お助け下さい！ご協力お願いします！ 
石川 一昭 君 いつもお世話になっております花井にこにこ委員長にご協力です。 
米山 忠俊 君 昨日、今日と連日お天気が良く、我が家の犬のクーちゃんと楽しい散歩をしています。 
佐藤 義英 君 ＢＯＸに協力!! 
石川 友意 君   〃 
高橋 研一 君   〃 
中原 尚彦 君   〃 
梨本 文也 君   〃 
花井 知之 君 今日も協力ありがとうございます。 

１０日現在累計  ２１０，０００円 
ロータリー財団 BOX 

１０日現在累計 ２００，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

１０日現在累計 ４９４，０００円 

ス マ イ ル Ｂ Ｏ Ｘ

B O X  

１０日現在累計 １８６，０００円 
社会奉仕事業  特別ＢＯＸ

Ｘ

｢認知症三条市民フォーラム｣の御礼  



 - 3 -   

 本日の行事：「年次総会」 

 
進行 羽賀一真 幹事 

本日の出席数は 33名です。本クラブの定足数に達しておりますので本総会は成立いたします。 

慣例により議長は外山裕一会長にお願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

では、外山会長宜しくお願いします。 

 

議長 外山裕一 会長 

■第１号議案 次年度会長エレクト選任の件        承認 
 

石川 一昭 会員を 2021-2022年度 会長に推薦選任。  
 

2021-2022年度 石川 一昭 会長 

ただ今、会員の皆様から 2020-2021 年度会長に承認いただき、ありがとうござい

ました。私の幹事といたしましては、私の旧友の朋である岡田大介会員にお願い

しております。私共々よろしくお願いいたします。 
 

岡田 大介 幹事 

私が幹事になった以上、皆さんをきちっとまとめ上げて正しい

方向にこのロータリークラブを持ってきたいと考えております

ので 、皆さん付いて来てください。よろしくお願いします。 

 

■第２号議案 次年度役員理事選任の件          承認       (敬称略) 

2020-21年度 

石黒 隆夫 会長 

承認いただきありがと

うございます。 

では皆様にご紹介致し

ます。 

 

 

中原 尚彦 ＳＡＡ 

次年度のＳＡＡを務め

させていただくことに

なりました中原です。

活舌があまりよくありませんが、

1年間よろしくお願いいたします。 

 

渕岡 茂 クラブ奉仕Ａ委員長 

役割は 4 つの小委員会のまとめ

役ということでございますが、私

がまとめられそうですので、ご指

導の程よろしくお願いします。 

 

 

佐藤 義英 クラブ奉仕Ｂ委員長 

私はいつも、ＡとＢの委員会を

委員長になったり副になったり

しています。我々のＢ委員会は

クラブの活動になくてはならな

い役回りの委員会です。皆さん

の支障の無い様に行いたいと 

思っています。よろしくお願いします。 

 

 

渡辺 徹 会員増強委員長 

会員増強という事で、来年上か

らどういう目標が立てられるか

ちょっと恐々しておりますが、

皆さんのご協力お願い致します。 

 

 

渋谷 義徳 ロータリー情報委員長 

この委員会は会長経験者が担当し

ています。3年委員で順番に繰り上

がり、私が一番古いという事で委

員長となりました。活動は新入会

員のオリエンテーションでありま

すが、 

対象の会員がおりませんと委員会も活動できませ

んので、会員の増強に何卒ご協力をお願いいたし

ます。私もいろんな人に紹介しながら会員増強に

努めたいと考えておりますのでよろしくお願いい

たします。 

【役員 ７名】  【理事 １０名】 

会 長 石黒 隆夫 ｸﾗﾌﾞ奉仕Ａ委員長 渕岡  茂 

会長エレクト 石川 一昭 ｸﾗﾌﾞ奉仕Ｂ委員長 佐藤 義英 

副 会 長 丸山  勝 会員増強委員長 渡辺  徹 

幹 事 本田 芳久 ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長 渋谷 義徳 

会 計 西村  護 親睦活動委員長 梨本 文也 

Ｓ Ａ Ａ 中原 尚彦 プログラム委員長 羽賀 一真 

直前会長 外山 裕一 国際奉仕委員長 森   宏 
  職業奉仕委員長 吉田 文彦 
  社会奉仕委員長 福岡 信行 

  副 幹 事 岡田 大介 
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梨本 文也 親睦活動委員長 

夜例会・パーティーなど、諸先輩の

皆様方の知恵を借りながら親睦が

深まる会にしたいと思います。皆

様ご協力の程、よろしくお願いい

たします。 

 

羽賀 一真 プログラム委員長 

出席の良し悪しは、プログラムの

面白いかどうかで決まってくるん

だろうなと思っておりますので、

大変な重責を担ったという自覚を

しております。プログラムも試し

てみたいこともいくつかあります。 

皆さんの楽しめる例会を運営してきたいと思っ

ておりますので、よろしくお願いします。 

 

森 宏 国際奉仕委員長 

これまでの職業奉仕委員長や社会

奉仕委員長ということで、具体的な

イベントを企画させてもらったん

ですが、国際奉仕委員長となるとあ

まりそういうものが思い当たらな

いのですが、それなりに務めさせて 

いただきます。よろしくお願いいたします。 

福岡 信行 社会奉仕委員長 

近年ニコニコボックスが厳しい中、

来年どういう風な事業をするか、石

黒会長と考えまして、また皆さんに

無理なニコニコボックスをお願い

するかもしれませんが、その時はよ

ろしくお願い致します。 
 

岡田 大介 副幹事 

二度も登壇の機会をいただき、あ

りがとうございます。先程は大変

出しゃばったことを申し上げまし

た。副幹事ということで、目立た

ぬように静かに正しい方向に導い

ていただけるように、幹事に付い 

て行きたいと思っております。また、私を理事に

選任頂いたということは、旅行担当も兼ねろとい

うことなのかなと思っていますので、しっかり企

画させていただきたいと思います。ありがとうご

ざいます。  

 

 

 

 

 

 

■第３号議案 細則変更（理事役員変更）の件       承認 

 

石黒 隆夫 会長エレクト 

理事会のメンバーが決まる度に、細則にあります人数の見直し等の必要が生じることもあり、幅を持

たせた文言ではどうかとの声もあったことから、市内クラブ細則も参考にしつつ提案させていただき

ました。因みに、若干名とは 1名から 10名程度の人数を指します。 

 

第２条 理事会 

本クラブの管理主体は、理事会とする。理事会は、会長・会長エレクト・副会長・幹事・会場監

督・会計・直前会長の役員に、若干名の理事を加え構成される。 

 

第３条 理事・役員の指名選出 

第３節 

会長エレクトは次年度会長エレクトを選出する総会において、自らが会長となる年度の副会長、

幹事、会場監督、会計、及び若干名の理事を指名し承認を得なければならない。 

但し、副会長は会長経験者とする（直前会長を除く） 

 

■第４号議案 現年度収支の中間報告および前年度の財務報告の件   承認 

 

議長 外山 裕一 会長 

2019年規定審議会で、総会において財務報告をすることに改訂されました。 

現年度の収支は予算通りに支出されておりますが、地区大会・ＩＭの支出につきましては、予算上の

見込み参加人数より大幅に登録人数が減ったので、削減されております。 

前年度の財務報告につきましては、クラブ協議会の際配布致しております「クラブ現況報告書」記載

の通りです。 

 


